

24 JUIN 1973

---

---

SAINTE BRUNO .- (Canada)

oooooooooooo

Deux agents de l'unité d'urgence de la Sureté du Québec, dont le caporal DESPAILLEAU, patrouillaient dans la région de St Bruno, aux petites heures, dans la montée Daniel, lorsqu'ils auraient aperçu une soucoupe volante. L'objet d'une lueur presque aveuglante montait du sol et a atteint une altitude de près de 5.000 pieds en quelques secondes.

Le caporal DESPAILLEAU a fait part de sa constatation par radio à des collègues qui patrouillaient dans la même région à la même heure. Ces agents auraient vu le même phénomène.

Les radars des aéroports de DORVAL et ST HUBERT n'ont rien remarqué.

(transmis par R. J. ROUREUR)

L.D.L.N. N° 131 (Janvier 1974)